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「観測史上，最も早い梅雨入り」となり，太陽が恋しい日が続きそうです。相生っ子には，

「雨の日の過ごし方」を話し合って実践したり，進んで読書や生き物の世話をしたりして，充

実した学校生活を送ってほしいと願っています。また，体調を崩しやすい時期でもあります。

十分な睡眠や休養を心がけていただき，お子様の健康管理をよろしくお願いいたします。 

１年生も上級生も先生も，みんな楽しんだ「１年生を笑顔にする会」 

14 日（金）午後は，運動場で「1 年生を笑顔にする会」を開催し

ました。代表委員会での話合いをもとに，6 年生が準備，運営を進

めました。花のゲートをくぐって入場した 1 年生。「着せ替えリ

レー」では可愛くコーディネートされ，「おめでとうじゃんけ

ん」ではお祝いの言葉があふれました。恒例の「学校へ行こう

よ」は，1 年生も在校生も入り交じって，大盛り上がりでした。私

も，とても楽しかったです。そして最後は，2～5 年生が，それぞれ

工夫して作ったプレゼントを贈り，相生っ子みんなの笑顔があふれた楽しい集会

となりました。うれしいあまり，静かに話が聞けなかったことは，今後に生かし

ていきます。また，給食時には，「1 年生の名前を早く覚えて，仲良くなろう」

と，1 年生の自己紹介の放送を流したり，体育館で対面式を行ったりしました。 

4～6 年生での「お話し玉手箱」。今回も，各学年の教室で行いました 

17日（月）は，上学年を対象とした「お話し玉手箱」による読み聞かせがありました。玉

手箱の方が 2名ずつ教室に分かれ，絵本「ひさの星」「めちゃくさ」「めっきらもっきらど

おんどん」「花さき山」，紙芝居「かっばのすもう」手遊び「奈良の大仏」等，様々な工夫

をしながら読み聞かせをしてくださいました。低学年のようなストレートな反応はありま

せんが，子どもたちの表情からは楽しんでいるのが伝わってきました。毎月 1回，これか

らも続けてくださいます。雨の一日，ご家庭でも，お子さんに読み聞かせをしてみてはいかが

でしょうか。できるのは，今のうちかもしれません。先に寝てしまうのも，ご愛敬です（笑）。 

＜学校教育目標＞ 

 人権を尊重し，知・徳・体の調和のとれた 

人間性豊かな たくましい児童を育てる。   
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＜授業参観の感想（パート２）です。順不同で掲載します。多くの励まし，ありがとうございました。＞ 

○いつもお世話になっています。新しい学年になり，先生も新しい先生となって，初めての授業だったので，

すごく楽しみにしていました。すごく子どもたちは生き生きとしており，授業もすごく楽しそうで，活気が

あって，すごくよかったです。このままどんどん力を伸ばしていってくれたらいいなあと思っています。今

後ともよろしくお願いいたします。 

〇参観日，お世話になりました。積極的に手を挙げて発表し，友達と相談して答えを見つけ出そうとする姿

を見て，進級し成長した姿を見ることができました。何よりもみんなが楽しそうに授業に参加していて，と

ても微笑ましかったです。制限のある生活の中で，子どもたちが生き生きと授業を受けていたのが印象的で，

あたたかい気持ちになった参観日でした。 

〇落ち着いて学習ができていて，良かったと思います。 

〇先生二人の授業は良いと思いました。 

○小学校になって初めての参観日で，楽しみに行きました。学校生活をのぞくのも初めてで，とても楽しそ

うに学校に行っている姿を見ることができて良かったです。「自ら考える」ということをテーマに，「何を書

くのかな？」と私も楽しめました。帰ってきて「みんな色ぬりしよったけど，何でぬらんかったん？」と聞く

と，「だって白がよかったもん！」とキッパリ言っていて「なるほど・・」と思いました。自ら考えて発表す

るということは苦手なので，たくさん考えてどんどん提案したりして，たくさんのことを学んでほしいと思

います。たくさんの先生方のサポートにも感謝しております。 

○一人一人の発表ではなく，グループの発表だったので，子どもたちの緊張も少し和らいだのかなと思う。

全員の声を聞くことができて良かった。みんな落ち着いた様子で，すごく良い雰囲気の授業だった。 

○６年生は税の授業でした。まだまだ子どもだと思っていたのに，税金について授業をする姿に，成長を感

じました。早くコロナが収まって，子どもも大人もマスクなしの生活ができるように，税金を使ってほしい

ですね。 

○初めての授業参観でした。子どもたちが進んで発言し挙手をする姿を見て，とても積極的で，自分の意見

をきちんと持つ子ばかりで驚きました。タブレットを使っての授業もとてもスムーズで分かりやすく，学習

環境が整っていると思いました。 

 

＜授業参観の相生っ子の感想を， 

 紹介します。＞ 

 

○きんちょうしたので，なかなか手

をあげれませんでした。だけど，み

んなしっかり先生の話を聞けてい

ました。すごく楽しかったです。今

度はもっと手をあげられるように

したいです。 

 

○とってもきんちょうして，発表す

ると，合っているのかドキドキしつ

つも，自分の答えは完ぺきなかと思

っていました。 家でもキャンディ

ーポットの作品をほめてくれまし

た。４年生でははじめてのさんかん

日でしたが，成長したすがたを見せ

られました。次するときもがんばっ

て，ほめてもらいたいです。 

 

○さんかん日を３年間もしている

ので，あんまりきんちょうしません

でした。いっぱい発表できたので，

家で「すごかったでぇ。」とほめてく

れました。 

 

多くの秀句が掲載されました。→ 

今年も俳句作りに取り組みます。 

（昨年度，未提出分です。） 


